



みつやま



ふるさとに誇りを持ち
生きる力を身に付けた
児童生徒の育成

令和3. 4. 30 文責：校長 岡田 能直

入学式や中学3年生の修学旅行、家庭訪問、参観日、PTA総会などの大きな行事があった4月が今日で終わりました。家庭訪問や学級懇談では、学級担任が保護者の皆様と話をさせていただき、お子様への思いや愛情を感じることができたようです。また、一昨日のPTA常置委員会では、夜間の、お仕事でお疲れのところにもかかわらず、出席していただき誠にありがとうございました。

さて、昨日から大型連休が始まっています。新学期の慌ただしさや緊張感などで子どもたちも疲れていると思います。ゆっくり過ごさせてください。また町内では観光に伴う人や車の出入りが多くなると思われます。交通事故や新型コロナウイルスへの感染に気をつけてお過ごしください。



入学式を挙行了しました。

4月9日(金)に中学校、12日(月)に小学校の入学式をそれぞれ行い、中学校に5名、小学校に9名の新生が入学し、令和3年度がスタートしました。本年度は小学生62名、中学生29名、そして全職員と一緒に勉強いたします。保護者の皆様、地域の皆様、これまで同様ご支援、ご協力いただきますよう、よろしく願いいたします。



4月9日(金) 上野中学校入学式



4月12日(月) 上野小学校入学式

中学3年生 修学旅行

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、3年生の修学旅行を延期していましたが、見学地を当初の計画から阿蘇山や熊本城、太宰府天満宮に変更し、4月19日(月)から21日(水)の2泊3日で実施しました。最終日の城島高原パークでは、子どもたちも大いに楽しんでいました。



小学1・2年生 地域の方との活動

4月21日(水)、上野地区の方に来ていただき、小学1・2年生の生活科の授業の一環として、「花壇の草取り」や「花がらつみ」を行いました。朝、1時間目の活動でしたが、22名の方が学校に来て、子どもたちと一緒に活動してくださいました。ありがとうございました。



【ホームページの紹介】

学校ではホームページを開設し、学校や子どもたちのようすを発信し、今年度は1日あたり100名程度の閲覧があります。インターネットで「上野小学校」や「上野中学校」で検索するとホームページの名前が出てきます。また、スマートフォンで右のQRコードを読み取っていただいても見ることができます。

